## **FROUARD**

## « A LA DIFFÉRENCE PRÈS »

TAGS : LOISIRS | FROUARD | BANLIEUE NORD DE NANCY



Depuis le début de l'année scolaire, la compagnie La Mâchoire 36 est en résidence artistique au collège Jean-Lurçat auprès des 5e A. Le projet, dont la générale avait eu lieu au théâtre Gérard-Philipe en plein festival Geo-Condé, a connu son apogée au collège devant de nombreux parents. Les vingt-six élèves embarqués dans l'aventure ont présenté leurs travaux théâtraux et plastiques.

En plus de rejouer « A la différence près », ils ont offert à leur public des saynètes qui racontent l'histoire d'objets qui leur sont chers, un film et une exposition retraçant le projet dans son ensemble.